BUCHBERGER: Professor strotzt vor Energie

Private Kongress GmbH will Hagenberg mit Uni Linz weiter aufwerten

VON KARIN HAAS

HAGENBERG. Der Linzer Mathematik-Professor Bruno Buchberger, Informationstechnologie-(IT-)Experte und Manager des Softwareparks Hagenberg, hat große Pläne in der ohnedies gut dastehenden Mühlviertler Gemeinde.

Buchberger hat mit fünf weiteren privaten Investoren die Hagenberg Congress GmbH gegründet. Unter diesen "sechs beherzten Männern", wie sie Buchberger nennt, sind etwa der Hagenberger Bürgermeister Rudolf Fischerlehner, Gemeindearzt Boris Artemian, ein Landwirt und regionale Raika-Manager.

Zwei Hotels in Planung

Die neue Firma ist seit Februar tätig und soll vor allem eines: internationale, möglichst renommierte und große Kongresse aus den Bereichen Software, Internet und Informationstechnologie nach Hagenberg bringen. Zwei sind laut Martina Mayr, Geschäftsführerin der Hagenberg Congress GmbH, bereits fix. Dies für das Jahr 2004, da bei Tagungen langfristig geplant wird.

Um das entsprechende Umfeld zu bieten sollen zwei Hotels errichtet werden. Zuerst eines mit 4-Sterne-Standard, dann eines mit 3-Sterne-Ausstattung, das als Synergie wegen des günstigeren Preises auch etwa Austauschstudenten beherbergen könnte. Die Grundstücke sind bereits ins Auge gefasst. Die Raiffeisenlandesbank, auch Schirmherr über der "Hagenberg-Mutter" Linzer Kepler Uni, wird finanzieren.

Apropos Kepler Uni: Die will Hagenberg wieder stärker an die Brust nehmen. Etwas, das die bisher sehr eigenständig agierenden, in Hagenberg beheimateten Uni-Institute dem Vernehmen nach nun auch wollen. Den eine starke Uni bietet auch Rückenwind.

Den Plan, in Hagenberg eine Privatuni zu starten, musste sich Buchberger aber schneller aus dem Kopf schlagen, als er ihn angedacht hatte. Die Kepler Uni hätte sich quer gelegt. So wird Hagenberg zur Postgraduate- und Weiterbildungsstätte vor allem für Linzer Uni-Absolventen im Bereich IT ausgebaut.

Wie überhaupt Weiterbildung in Hagenberg groß geschrieben wird. Die Congress GmbH tritt auch als Kursanbieter für Firmen auf und veranstaltet Vortragsreihen.

"Wir haben sehr viel vor", so Geschäftsführerin Mayr. Die Wirtschafts-Absolventin der Uni Linz ist in Schiedlberg beheimatet.